



Die Siedlergemeinschaft ist stolz auf langjährige Mitglieder. Diese treuen Stützen durften sich deshalb auch über Urkunden freuen.

Bild: mld

Gesellig und zupackend

Durchwegs erfreuliche Berichte prägen die Jahreshauptversammlung der Siedlergemeinschaft Luhe. Das gut besuchte Siedlerfest und nur wenig Renovierungen kommen dem Kassenstand entgegen.

Luhe. (mld) Das ist im Hinblick auf die Ausgaben für das neue Karussellplatz, etwa für das neue Karussell, auch sehr wichtig. Schriftführerin Johanna Müller berichtete von gelungenen Veranstaltungen wie dem Herbstabend und der Ferienprogramm-Aktion für die Kinder. Das

Vereinskartell profitierte vom tatkräftigen Einsatz der Siedlerfrauen und der Ausschussmitglieder beim Kaffee- und Kuchenverkauf sowie von der Kinderbelustigung.

Die monatlichen Treffen der Siedlerfrauen, bestens organisiert von Uschi Benner, wurden im vergangenen Jahr gleich durch drei Fachvorträge mit den Themen „Alzheimer“, „Alt werden zu Hause“ und „Barrierefreies Wohnen“ bereichert. Sie fanden großen Anklang, auch bei Nichtmitgliedern. Vorsitzender Johannes Käs freute sich sehr, dass sich viele Mitglieder auf vielfältige Weise einbringen. Es mache Spaß, gemeinsam etwas zu bewegen. Rückenwind gebe dabei auch der Verband Wohnneigen-

tum. Details aus der Arbeit des Bezirks- und des Landesverbandes berichtete Bezirksvorsitzender Christan Bennoist. Besonders freuten sich

die Anwesenden, dass der Verband ihre Interessen in Sachen Bahn-Lärmschutz und Stromtrasse mit Beharrlichkeit vertritt.

Ehrungen

Unter Beifall ernannten die Siedler den langjährigen ehemaligen Vorsitzenden Wolfgang Eimer zum Ehrenmitglied. Ehrenzeichen für besondere Verdienste erhielten Gerhard Sollfrank, Hans-Georg Birkmüller, Sabine Birkmüller und Rosemarie Eimer. Auszeichnungen erhielten ferner Rita Hösler, Rudolf Labkin, Inge Merino, Markus Bauer, Günther Krämer, Herbert Fütte-

rer, Georg Nickl (10 Jahre Mitgliedschaft), Martin Ernst, Josef Hilburger, Joachim Kastner, Richard Metz, Klaus Metermann (20 Jahre), Peter Hentschel, Ludwig Dietl, Günther Neubauer (25 Jahre), Monika Klautz, Christian Bauer, Siegfried Kreuzer (40 Jahre), Sophie Matzner (45 Jahre), Marianne Fleischmann, Gisela Betz, Christa Frimberger und Josef Beer (50 Jahre). (mld)